

3地区秋例大祭

鷺浦コミュニティセンターだより

双 鷺 洲



佐木区



9月25日(日)佐木区・10月2日(日)向田区・10月16日(日)須ノ上区、それぞれに今年も盛大に秋の大祭行事が行われました。

各地区とも、区役員、保存会、関係者の努力で、御輿、団尻が威勢よく練り歩き、今年も華やかで素晴らしい秋祭りとなりました。

それぞれの地区の家内安全と五穀豊穡の祈願ができました。



向田区



須ノ上区

奮闘！第7回市民体育大会

とき 10月9日(日) ところ 三原運動公園

Cクラス 3位入賞



新調した町旗で入場行進

10月9日(日)三原運動公園で市民体育大会が開催されました。秋晴れのもと13種類の競技で熱戦を繰り広げた結果、鷺浦地区はCクラスで3位に入賞しました。健闘した選手をはじめ、町内会、体育振興会、応援団の皆さんお疲れさまでした。



玉入れ競争みごと一位



二人三脚むかで競争



応援する皆さん
町内会の幟を新調しました

秋の集団健康診査

10月4日(火) 秋の集団健診が鷺浦コミュニティセンターで行われ、今年は32名が受診されました。

生活習慣病の予防、がんの早期発見のためにも、年に1回健康診査を受けましょう。



鷺浦地区老連ゲートボール大会

第27回鷺浦地区老連ゲートボール大会が10月13日(木)佐木会場で開催されました。

3地区から7チーム約40名が出場し、熱戦を繰り広げた結果、佐木Aチームが優勝しました。準優勝は向田チーム、第3位は須ノ上Bチームでした。選手、役員の方皆さんお疲れさまでした。



優勝した佐木Aの皆さん

第22回トライアスロンさぎしま大会 第3回実行委員会

9月30日(金) トライアスロンさぎしま大会のまとめをし、今後の取り組みに繋げていくために第3回実行委員会が開催されました。実行委員長から経過報告があり、各班からは、係別取り組みの反省・課題が報告されました。続いて会計報告、監査報告があり、来年度の実行委員長が選出されました。

また今大会では、東日本大震災復興支援チャリティー事業が行われ、大会で集めた義援金約28万円を市教委に届け、震災遺児の支援団体「桃・柿育英会」に寄付するとの報告がありました。町民の皆さんチャリティー事業にご協力頂き誠にありがとうございました。



熱心に協議する実行委員の皆さん

お詫びと訂正

町内会・トライアスロン実行委員会で、鷺浦町版電話帳を新調しましたが、番号に誤りがありましたので訂正しお詫びいたします。

- ・ 川原章義さんのFAX番号
正 87 - 5666 誤 87 - 5660



体験講座「詩吟教室」

9月29日(木)体験講座「詩吟教室」を開催しました。講師は愛峰流三原吟詠会の島田鐘峰さん。

参加者12名の内11名が詩吟初体験。島田さんの丁寧な指導のもと、メロディーにあわせて大声を出し皆さん楽しく詩吟を体験しました。



俳句・短歌

- ・ 残月に芒野にゆれ空あおし
- ・ 妻が剥く柿吊して初秋かな
あかんたれ
- ・ 壇尻だんじりの囃子はやし高らか秋祭
- ・ ふるさとの山駆けめぐる松茸採り
ぶんか
- ・ 又一人新地長老旅立ちぬ
美しい秋妻のもとと
- ・ 若宮日杜民緊張感入す
普通にやれば肩力ぬき
- ・ 生まれ出る生老病死の四大苦
D 生
- ・ 老と病にやがて死に至る
快方に向かう兆しは見えぬ
- ・ 麻酔注射に按摩と試みれど
牡丹

町内行事予定

11月

- 3日(木)元氣さぎしま協議会(2班)
県立大学との交流
- 6日(日)鷺浦小学校「さぎつ子祭」
- 13日(日)元氣さぎしま協議会(1班)
観光・交流ツアー
- 20日(日)鷺浦体育振興会
第11回町内ビーチボール
バレー大会(小学校体育館)